

Rassemblement de soutien aux luttes des iranien.nes contre la République Islamique !

En Iran, face au durcissement des conditions de vie quotidienne, et à la suite de l'augmentation du prix de carburants ainsi que l'escalade de la répression, la population contestataire manifeste depuis plusieurs jours dans les rues de plus de 100 villes dont la capitale Téhéran, Shiraz, Ispahan et d'autres grandes villes.

Khamenei, le « guide » du régime a traité les manifestants de « rebelles » et avec tous les autres dirigeants, ont ensemble donné l'ordre de la répression farouche. Le régime a coupé les connections Internet et empêche ainsi la diffusion de l'information en rendant la communication difficile.

Les nouvelles d'Iran sont très alarmantes et les agences de presse parlent de plus de centaines tué.es, des milliers blessé.es et l'arrestation de plus de mille manifestant.es. Les Gardiens de révolution, les forces militaires et les milices nommées « Bassidjis » tirent avec des balles réelles sur les manifestant.es.

Pour que le massacre s'arrête immédiatement, notre solidarité doit être forte. Nous devons nous faire l'écho des cris de colère et de résistance des iranien.nes sous la répression sauvage du régime islamique et soutenir pleinement leur juste mouvement.

Pour soutenir le mouvement de contestation des iranien.nes, pour condamner les nouvelles vagues d'emprisonnement, les attaques des forces de la « sécurité » et la répression exercée par les agents militaires et sécuritaire du régime, participons tous et toutes au rassemblement de soutien au peuple d'Iran :

Samedi 23 novembre 2019, à partir de 15h

Place Saint-Michel, Paris

Association de défense des prisonniers politiques et d'opinions en Iran (Paris)

Solidarité Socialiste avec les travailleurs en Iran, SSTI

Alliance international de soutien aux travailleurs en Iran

Association des kurdes résidant en France (Paris)